

Los 3 amigos José, Valentín y Luis

Había 3 amigos que en el colegio vieron que estaban hablando mucho de una casa abandonada, los otros amigos estaban diciendo que mataron a alguien, entonces Luis, Valentín, José después de pensarlos mucho decidieron ir. Cuando llegaron vieron la casa y se miraron los 4, intentaron entrar por la puerta principal pero estaba cerrada, entonces intentaron por la puerta del patio y también estaba cerrada, hasta que vieron la ventana de arriba y entraron al primer piso, la primera impresión de los 3, fue que ya se querían ir pero no había vuelta atrás, empezaron a investigar por la casa y estaba todo viejo con telarañas, como una película dijo Luis, cuando pensaron que habían visto toda la casa, José encontró una puerta debajo de la escalera, Luis y José tenían miedo de entrar pero Valentín entro y estaba todo apagado pero se veía una luz en la esquina, entonces Valentín fue a ver que era. Era una lampara nomas dijo Valentín y cuando estaba sintió a alguien que lo estaba tocando y se fue corriendo gritando, cuando miro para atrás era una chica llorando, cuando Valentín dijo que se vayan corriendo Luis y José se fueron y pensaron que Valentín no iba a volver, estaban tristes José y Luis, al otro día apareció en el colegio como nada, José y Luis se pusieron felices, Valentín les conto que estuvo una hora para salir porque no encontraba la salida del susto, los chicos se rieron un rato y terminaron todos felices FIN.